

# Crónica Norte

Más de una década de información sin perder el norte.



# Crónica Norte

Más de una década de información sin perder el norte.



Descubre todo sobre la 10K Alcobendas 2024, una de las carreras más rápidas de la Comunidad de Madrid

19 NOVIEMBRE 2024

ALCOBENDAS

DEPORTES

**Con el mes de diciembre a la vuelta de la esquina, la 10K Alcobendas 2024 se perfila como una de las citas deportivas más esperadas de la Comunidad de Madrid. La carrera, que tendrá lugar el domingo 15 de diciembre a partir de las 9:30 h, promete ser una fiesta del deporte para corredores de todos los niveles.**

La **10K Alcobendas** no es solo una prueba de resistencia, sino también una de las más rápidas de la región, algo que atrae a corredores profesionales y amateurs por igual. Su recorrido, completamente urbano, destaca por sus características técnicas que permiten a los participantes mantener un ritmo constante y desafiarse a sí mismos. Desde la salida, situada en la zona más alta de la ciudad, hasta la meta en la pista de atletismo del Polideportivo Municipal José Caballero, los corredores experimentarán un descenso favorable que facilita la consecución de buenos tiempos.

Esta edición no solo se distingue por su velocidad, sino también por su **enfoque en el corredor**. Para premiar el esfuerzo y dedicación de cada participante, **todos los corredores que crucen la meta recibirán una medalla finisher**, un detalle que representa el reconocimiento a su sacrificio y determinación. ¡Una medalla que valdrá mucho más que un simple recuerdo!

## Inscripciones abiertas

Si estás pensando en participar, ¡no pierdas tiempo! El plazo de inscripción ya está abierto y, si te apuras, podrás apuntarte con un precio promocional de **16 euros**. Sin embargo, a



**partir del 1 de diciembre**, la inscripción sube a **17,50 euros**. Las inscripciones se realizan a través del [sitio web oficial del evento](#), donde podrás obtener más información sobre el evento, el recorrido y otros detalles útiles.

Este evento es ideal tanto para aquellos que buscan **superarse** como para los que simplemente quieren disfrutar de un día activo y lleno de energía en familia o con amigos. Es la oportunidad perfecta para hacer deporte mientras formas parte de una gran celebración de la vida saludable.

## ¿Qué hace especial a la 10K Alcobendas?

Lo que distingue a esta carrera no es solo su velocidad, sino también la energía que se vive en el ambiente. Los participantes no solo se enfrentarán al desafío de completar los 10 kilómetros, sino que también disfrutarán de un recorrido lleno de animación y apoyo por parte de los espectadores y la organización. **A lo largo del recorrido, los corredores serán acompañados por el aliento y el ánimo de cientos de personas**, lo que sin duda impulsa a dar lo mejor de cada uno.

Además, Alcobendas se ha convertido en una ciudad cada vez más comprometida con el deporte, ofreciendo a los participantes una infraestructura de primer nivel para carreras como esta. Los servicios de apoyo y la logística están diseñados para garantizar una experiencia cómoda y segura, desde la llegada hasta la meta. La **pista del Polideportivo Municipal José Caballero** será el escenario final donde todos los participantes podrán celebrar su esfuerzo, acompañados por sus amigos, familiares y el público.



## La cita del 15 de diciembre: Un evento para toda la familia

Aunque la **10K Alcobendas** está pensada principalmente para corredores que buscan retos personales o mejorar su tiempo, el evento también es una ocasión para disfrutar en familia. La ciudad contará con actividades paralelas para todas las edades, asegurando que tanto pequeños como grandes puedan disfrutar de un día diferente y activo. Sin duda, se trata de una fiesta para los amantes del deporte y la vida saludable.

Además, la ciudad de Alcobendas, con sus modernas instalaciones y amplias avenidas, ofrece el escenario perfecto para una competición de esta magnitud. Es un evento que cada año atrae a más participantes y que se ha consolidado como una de las citas deportivas más importantes de la **Comunidad de Madrid**. ¡No hay excusas para quedarse fuera.

